

# 訪米阻止へのマニローナ

安保破壊、沖縄基地撤去  
即時全面返還、佐藤勝也、名打倒を組結労働者と固く連帶して肉い取り。

11月佐藤訪米阻止斗争は  
70年安保斗争の中止的鬥  
いである。

金帝大の尊友讃嘆♪

11月半ばに予定されてる佐藤訪米は、67年の佐藤訪米以来続けられて来た日米間交渉の総仕上げとしてある。その内容とは、米にとっては、ベトナムで象徴的に現わされてる様に、アジアから的一定程度の後退を余儀なくされているにもかかわらず、アジアでの自らの影響力を温存せんが為に、朝鮮半島における挑発等露骨な緊張政策をとり続けており、その要石として沖縄が存在し、そして自らの帝國主義マルショーマジーのつまむけにより総総向趾に頭著に見られる如く自規制を日本に要求しようとするとするものであり、他方日本にとっては、米帝のアジアからの後退にあって、そこの肩代りとして、しかも65年以降国内の帝國主義的再編を着々と進めており、その「成果」を世界的に明らかにすべく、沖縄の核付き返還の策動としてある。我々は、はつきりとかかる内容を確認し、佐藤訪米阻止の用意として、位置付けなければならぬ。しかし、70年安保斗争が、以前の60年安保とは違って、明確な政府との決戦へ口論での意志決定しなさい故に、この訪米阻止斗争を用う中で、我々反独占労働者の日本を前進を走らせる中で、我々の側より政府独占に対する攻撃的斗争を継続せねばならない。その意味においても、この11月佐藤訪米阻止斗争は、70年安保の中止的斗争である。

沖縄の核付き返還運動を粉碎し、安保破壊、非武装中立の日本を打ち立てよ！

今年の連寧公会によりて、佐藤政府は、今までの沖縄に開する白紙状態から一歩脱し、<sup>ト</sup>沖縄は米施政下にある。従って基地は自由使用であり、また特別の基準へ核のこともある。この現実を踏まえ祖國復帰を実現し、我日本の安全を確保することを向趾だと明確に、沖縄の核付き返還策動を企んでいる。ここで明確にしなければならないのは核付き返還策動が決つして米帝によつて押し付けられたものではなく、日帝が東南アジアへ海外進出しようとする野望を果たすために、自ら主導的にとりくんでいると言うことである。それまでに、日帝の経済的力が増大しているのであり、それ故に日帝の反動性が大きくなっているのである。

以上を踏まえるならば、訪米阻止斗争は米日反動カラにではなくて、はつきりと70年代を海外侵略で乗り切ろうとする日本独占の安保構想全体に対する用意として、とりわけそれを露骨に企図する佐藤政府を打倒する用意としてあることを、確認しなければならない。そしてそれ故、沖縄を通じて策動されてる以上、我々は、沖縄核基地撤去即時全面返還のストライキを含めた組結された労働者の圧迫的な運動によってこそ累じ得るのであり、我々はそれとの強固な連帯をみちとることこそ、現在問題になつた如く、賭場でのストライキを含めた組結された労働者の圧迫的な運動によってこそ累じ得るのであり、我々はそれとの強固な連帯をみちとることこそ、現在問題になつてゐるのだ。そしてかかる間に又そろつてこそ、安保破棄の現実的な刀闘である。我々は、安保破棄の展望を

主要には、現実的要請として、反独占勢力側での闘う主体の形成（リカ関係の有利な転換）に求めるけれども、それはその前提として、経済的には、日本帝日主義は、対米依存、或いは協調にさらなくても自活していけるといふことを銘記してみかなければならぬだろう。尚且にたつているのは、その自活の内容である。つまり東南アジアへ帝日主義的進出（侵略）を行う自立み、それとも村社会主義との貿易による平和共生的自立みであり、我々・断固として、11月佐藤訪米を圍う中で、反独占努力の力を増大し、それを背景とし、日本独占をして、後者の道をとらせなければならぬ。それが我々の提起している非武装中立の日本を創出することである。

10・21全関西共斗、10・21全  
都実行委の共同呼びかけに  
よる佐藤訪米阻止全日本学生  
共同斗争実行委の旗の下、  
佐藤訪米阻止斗争を圧迫的  
に斗りぬこう♪

金大の学友諸君♪

すでに、11月佐藤訪米阻止斗争の意義とその斗りを痛じての今后の展望が明らかになつた時まで、次には如何に斗うかである。

それは、10・21斗争でも実例の力で示された如く、販場、生産者でのストライキを含めた労働者の組織的な戦闘的な決起に支えられた斗りであり、それとはつきりと連帯する斗いである。10・21斗争によりてかかる原則的斗争を大衆的に組みえたのは、唯一我々の参加した

10・21全関西学生共斗であったことは、自信をもつて全學友の前に総括すると共に、この11月佐藤訪米阻止斗争も、みななる原則的斗争を展開する我々と共に斗うように呼びみける。

「課題と基本・戦術の一一致にもとづく共斗」の下、11月総評ストライキと連帶し、大衆的決起でもって闘うことか、佐藤訪米阻止斗争の一つの主要な任務であり、その様な闘いの中でこそ、前述した展望を現実化させうる力、關係をねぎらうることを確認するならば、はつきりと、全共斗・民衆の「斗い」を拒否しなければならない。

## 佐藤訪米阻止学生共斗

市大実行委